

Irma rumbo al Caribe: ya es un huracán categoría 5



La Habana, 5 sep (RHC) El huracán Irma alcanzó este martes la categoría 5 en la escala Saffir-Simpson, de un máximo de 5, con vientos máximos que alcanzan 280 kilómetros por Hora, reporto el Centro Nacional de Huracanes (CNH).

La tormenta se acerca a las islas Leeward y, además, atravesará las islas Vírgenes, Puerto Rico, Hispaniola, las Bahamas y Cuba, antes de plantear una seria amenaza para Florida a partir de este fin de semana, según informa el medio estadounidense The Weather Channel.

El ojo del poderoso huracán se encuentra a menos de 482 kilómetros al este de las islas Leeward y se mueve hacia el oeste a una velocidad de 25 kilómetros por hora.

Ante la eventual amenaza del huracán Puerto Rico y el Estado de Florida (EE.UU.) han declarado el estado de emergencia. Como parte de las medidas preventivas, el gobierno puertorriqueño preparó 456 refugios con capacidad para albergar a más de 62.000 personas.



Radio Habana Cuba